

# なでしこ



令和8年2月1日

第319号

機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る少年補導委員による情報誌です。

「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。  
子どもの頭を撫でながらさとしてもらいたいという願いを込めています。

発行：尼崎市少年補導委員連絡協議会

事務局：尼崎市教育委員会事務局

社会教育課 青少年愛護担当

【所在地】尼崎市三反田町1丁目1-1

【電話】06-6423-8501

## 令和7年度 青少年健全育成・非行化防止標語の表彰式が行われました！

(啓発ポスター)

令和7年度青少年健全育成・非行化防止標語の募集に小学校・中学校・高校・一般の方々から、7,833作品の応募がありました。

多数の応募作品の中から特に優秀な作品について、12月18日(木)尼崎市役所特別会議室において表彰式を行い、市長、市議会議長、教育長から受賞者の方々に表彰状と記念品が手渡されました。受賞者の方々からは受賞の喜びや作品に込めた思いなどを語っていただきました。

受賞作品につきましては、ポスターを作成し青少年健全育成・非行化防止の啓発活動に活用させていただきます。



市長賞 水堂小学校 横川 夏海 さん  
『あなたの手 それはだれかを ささえる手』

市議会議長賞 市立尼崎高等学校 逸見 京香 さん  
『あいさつは 誰でもできる 魔法だよ』

教育長賞 中央中学校 井出 佳織 さん  
『あすの君 作っているのは 今の君』

左後列より  
藤川教育次長 松本市長 吹野副市長  
森山教育長 真田市議会議長  
左中列より  
市立尼崎高校平井教頭 逸見さん(お父様)  
井出さん(お母様) 逸見さん(お母様)  
左前列より  
井出さん 横川さん(代理:お父様) 逸見さん

## 「尼崎市少年補導委員」の名称変更について（お知らせ）

新名称について各地区より候補を出していただきました中から、1月尼少補連会長会にて新名称「尼っ子みまもりたい」が決定しました。令和8年度総会にて少年補導委員の皆様に審議を諮り正式決定いたします。新名称の検討にご協力いただきましてありがとうございました。

# ～各地区のなでしこ委員より、受賞者のインタビューを行いました～

## 質問内容

①賞を受賞した気持ちはどうですか。 ②どのような事を思い作品を作成しましたか。 ③最近頑張っている事はなんですか。

### 市長賞

横川 夏海 さん

- ①とても嬉しかったですが当日は体調を悪くし、参加できずに残念でした。  
②人の為になることを言葉にするのは難しいと悩みながら考えました。  
③最近だけではなくずっとですが顔見知りでなくとも年下の子どもを見ると気になり声をかけています。

※お父様へインタビューさせていただきました。

### 市議会議長賞

逸見 京香 さん

- ①受賞を願っていたので、選ばれてとても嬉しいです。  
②挨拶は人と人をつなぐ最初のコミュニケーションツールで、明るい雰囲気を生み出す魔法です。先輩の姿から、その大切さと重要性を強く実感しました。  
③英検合格を目指して英語の勉強を楽しみながら毎日前向きに取り組んでいます。

### 教育長賞

井出 佳織 さん

- ①あまりの緊張ではっきり覚えていません。  
②部活の先輩や家族から掛けられた言葉が今の自分の励みになっているので、今度は皆が悩んだり迷ったりした時に、未来的の自分には日々の積み重ねが大切だと伝えたいと思いました。  
③部活のバスケを頑張っていますが、これからは勉強にも力を入れ、やりたいことを見つけて挑戦したいです。

## ～ 各地区的活動報告から ～

### 中央地区

年末年始は特に大きな出来事もなく、公園などで子どもたちが元気に楽しそうに遊ぶ姿を見かけ、ほっとしました。少子化や遊び場の変化がいわれる中ですが、これからも登下校や日常の見守りを通して、補導委員や地域の方々共に子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと思います。

### 大庄地区

①小学生だけでカラオケボックスへ行き18:00迄は入店OKとの事。②公園のトイレで何かを燃やして、燃えカスがあるとの情報で警察にも協力してもらいながら町会皆でパトロールしてます。③最近は暗くなるのが早いので 早く帰るよう声掛けしてます。④中学生の喫煙を見かけて 声掛けに少し怖さを感じました。

### 武庫地区

私達の班は2人なので、お互いの都合を合わせて補導を行っている為、午前中の補導が多くなっています。午前中の公園には親子・老人・保育園児を見かけますが、以前より少ないと思います。自転車のながらスマホ、逆走、無灯火もよく見かけます。4月から道路交通法が改正されるので、再度学校や家庭で話し合ってもらえた良好なと思います。

### 小田地区

冬休みが終わり、新学期が始まりました。寒い中でも子どもたちは元気に公園で遊んでいます。朝の登校時間の見守りで気になっているのは、登校時間を過ぎて遅れて学校に向かう子どもが増えている事です。生活リズムの乱れや環境の変化など背景は様々だと思いますが、子どもたちが安心して一日を始められる環境づくりの大切さを改めて感じています。

### 立花地区

登校時に転倒したのか顔から流血した1年生女子児童を見つけ、近くにいた高学年児童に登校に付き添い保健室まで連れて行ってもらうよう依頼しました。後日学校に確認したところ幸い歯は折れておらず軽傷でした。

自治会所有の公園で、高校生たちが野球をしていた際、バットが手から離れて近くの車に当たったがそのまま逃げ去ってしまったので、自衛手段として【ボール遊び禁止】の立て看板を立てられたそうです。

### 園田地区

尼崎少年サポートセンター所長をお迎えし、特殊詐欺への対策と自転車の新ルールについて研修会を行いました。特殊詐欺は件数・被害額ともに増加しており、被害の深刻さを再認識しました。スライドで具体例を確認しながら、分かりやすい説明を受け、有意義な研修となりました。

### コラム

明けましておめでとうございます。  
初日の出に新たな意を込めて清々しい気持ちで 1年を始めましょう。時代は変わっても昔からのおせち料理や初詣等は家族や大切な人と笑顔で過ごす一年の活力ですね。  
皆様にとって幸多き年となりますように。

### 編集後記

～『節分』は1年に4回あるんです！～  
「節分」は一般に2月の立春前日を指しますが、実際には年に4回あります。これは「季節を分ける」意味から、立春、立夏、立秋、立冬それぞれの季節の始まり前日を指します。特に立春が一年の始まりとされ、立春前日の節分が最も重視され、現代では2月の節分が一般的になりました。